

Copa Airlines inaugure un bureau commercial à Santa Clara



La Havane, 29 août, (RHC).- La compagnie aérienne panaméenne, Copa Airlines, inaugure aujourd'hui à Santa Clara, une ville du centre de notre pays, un nouveau bureau commercial.

Un communiqué de cette entreprise qualifie Santa Clara de destination stratégique que Copa Airlines reliera au réseau de routes le plus complet de l'Amérique Latine.

Cette compagnie avait annoncé au mois de juillet la consolidation de sa présence en Amérique Latine et en Amérique du Nord.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170242-copa-airlines-inaugure-un-bureau-commercial-a-santa-clara>



Radio Habana Cuba